

et la prochaine que nous construirons sera modifiée. Sans doute, à mesure que nous progressions, nous avons découvert des choses à corriger. Les difficultés se sont succédé sans interruption.

Quelquefois, vous vous apercevez que les mesures de précaution que vous avez prises étaient inutiles et qu'il n'en fallait pas tant, alors que dans d'autres cas, c'est un échec et vous vous rendez compte qu'il faut faire davantage. C'est une caractéristique du travail de recherche et de développement et nous y sommes engagés. Ce qui peut très bien se produire, en deuxième lieu, c'est que quelques-unes des matières que nous produisons à l'usine d'énergie atomique soient un jour d'un excellent usage dans l'industrie.

Le PRÉSIDENT: Si le Comité y consent, peut-être pourrions-nous terminer ici l'audition du témoin pour ce matin.

Le Comité siège à huis clos.